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УБЫТКИ СОКРАЩАЮТСЯ
С начала года коллектив пас-

сажирского автотранспортного
предприятия неуклонно сокра-

щает плановые убытки своей
производственной деятельности.

За девять месяцев по этой
«• статье сэкономлено 88,5 тыся-

чи рублей. Отличные экономи-

ческие результаты достигнуты

благодаря добросовестной рабо-

те водителей и слесарей, неук-

лонному росту производитель-

ности труда.

С начала года план по дохо-

дам предприятие выполнило на

100,7 процента. Сверх плано-

вых заданий заработано 16 ты-

сяч рублей. За девять месяцев

коллектив сэкономил свыше

186,6 тысячи литров горюче-

смазочных материалов, 81 ав-

топокрышку. Значительная эко-

номия является прямым- след-

ствием того, что водители ма-

териально заинтересованы в оп-

тимальном расходовании бензи-
на, дизельного топлива, масла

— от 50 до 80 процентов стои-

мости сэкономленных материа-

лов идет на премирование са-

мих водителей.

Сокращение плановых' убыт-

ков сказывается не только на

размерах материального поощ-

рения рабочих. Соответственно

за счет оптимальной производ-

ственной деятельности выраста-

ют основные фонды предприя-

тия. Так, за девять месяцев

фонд материального поощрения

вместо 82 тысяч по плану вы-

рос до 128 тысяч рублей, фонд

социального развития — с 32 ты-

сяч до 59 тысяч рублей, а фонд

развития производства — с 40
до 62,7 тысячи рублей.

А. ЗИНОВЬЕВ.

РАБОТА В НОВЫХ УСЛОВИЯХ
С переходом на работу в но-

вых экономических условиях и

реализацией хозрасчетных

принципов коллектив завода ре-
зиновых изделий смог значи-

тельно увеличить выполнение

обязательств по выпуску товар-
ной продукции.

Это красноречиво подтверж-

дают цифры, — за 9 месяцев

план выполнен на 110,8 про-
цента, что в пересчете па де-
нежный эквивалент соответст-

вует 2 миллионам 142 тысячам
<•1 рублей. План по выпуску това-

ров народного потребления вы-

полнен на 109,4 процента. . За-
дание головного предприятия —

«Красного треугольника» — па

выпуск покрышек для автомо-

билей выполнено на 110 про-

центов. В результате коллектив

завода получил дополнительно

983 тысячи рублей прибыли,
что сказалось на росте заработ-
ной платы, который составил

6.4 процента. Сейчас средняя

заработная плата по заводу —

202.4 рубля. В тот же период

прошлого года она составляла

190,2 рубля. Выпуск новых ви-

дов продукции, в частности, то-

варов народного потребления,
позволит к концу года увели-

чить этот показатель.

Д. ПОНОМАРЕВ.

Электросварщик, слесарь,

токарь — один за всех, по-

тому что всех не так-то

много, и вольно или неволь-
но приходится быть «много-

станочником».

Михаил Павлович Рудюк
работает в коллективе Слан-
цевского майоликового про-

изводства. И здесь его це-

нят как хорошего, грамотно-

го специалиста.

Фото Ю. Терентьева.

ф У председателя испол-

кома Я. Я. Богданова про-

ведено совещание по рекон-
струкции схемы теплоснаб-
жения цехов консервного

завода.
ф В горисполкоме состоя-

лось очередное заседание

координационного совета го-

родских культурно - спортив-

ных комплексов. На нем

были обсуждены представ-
ленные отделом культуры,

городскими учреждениями

культуры программы празд-

!ничных мероприятий, посвя-

щенных 72-й годовщине Ве-
ликого Октября. Были рас-

смотрены также вопросы ор-
ганизации торгового обслу-

' живания в предпраздничные

и праздничные дни, вопросы
{поддержания общественного

S порядка и .другие.

ф В отделе внутренних
дел состоялось координаци-

онное совещание правоохра-
нительных органов с участ-

ием начальника ОВД В. В.
Тимошина, заместителя про-

• курора О. С. Тараненко,
-председателя городского на-

родного суда Г. Е. Прокофь-
) евой и других по направле-

нию в лечебно-трудовые про-

филактории. Приняли ре-
шение предложить ЦРБ ор-
ганизовать стационарное и

амбулаторное обследование
лиц данной категории в ус-

ловиях Сланцевской ЦРБ.
ф У заместителя предсе-

дателя горисполкома А. Г.
Парамонеико состоялось за-

седание штаба ДНД, на ко-

тором заслушаны итоги ра-

боты добровольных народ-

ных дружин индустриального

техникума и районного узла

связи. Также проведено со-

вещание по перспективам

развития бытового обслужи-
вания в районе.

ф У заместителя директо-

ра ПО «Сланцыжилкомхоз»
Г. А. Егорова проведено со-

вещание с владельцами жи-

лого фонда города об орга-

низации и проведении суб-
ботника по благоустройству
города.

ф В городском отделе со-

циального обеспечения состо-

ялся семинар с работниками
отдела кадров предприятий
по новым моментам в пенси-

онном законодательстве.
ф В гороно в течение не-

дели прошли встречи с ру-

ководителями районных ме-

тодических объединений по

корректировке годового пла-

нирования.

ф Проведена тематическая

проверка средней школы №2
но вопросу: «Эффектив-
ность ннутришкольного конт-

роля за учебно - воспита-

тельным процессом».

ф На базе средней шко-

лы № 3 состоялось инструк-

тивно - методическое заня-

тие преподавателей началь-

ной военной подготовки.

ОСТРЫЙ^

СЕНО
ГНИЕТ

Прочитал в вашей газете, в

номере 191 от 5 октября замет-

ку «Будут буренки сыты», в

которой рассказывается, что в

этом году растениеводы совхоза

«Сланцевский» заготовили боль-
ше всех кормов для обществен-
ного поголовья. И это не может

не радовать. Возмущает и бес-
покоит другое, а именно бес-
хозяйственность и расточитель-

ство, которые сами же труже-
ники хозяйства и проявляют по

отношению к своему добру.
И вот тому подтверждение.

Уже не одну неделю лежит на

поле между деревнями Большие
Поля и Печурки огромная куча

прессованного сена в кипах и

гниет. Когда-то оно было зеле-

ное, а сейчас уже почернело.
Разве будет толк от такого кор-

ма? И куда только смотрят сов-

хозные ветеринары и зооспециа-
листы? Ведь это же вопиющий
факт. Неужели не построить

навес или не .убрать под кры-
шу? К. ЯКОВЛЕВ,

ветеран войны и труда.

К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ

ОРГАНИЗАЦИЙ И
ПРОПАГАНДИСТОВ

ПОЛИТШКОЛ

Сегодня, 19 октября, в

ГК КПСС состоятся се-

минары для пропаганди-

стов политшкол по кур-

сам:

«Новая система управ-

ления экономикой стра-

ны».

Начало в 16 часов.

«Внешнеполитическая

стратегия КПСС и новое

политическое мышление.

Ядерный век».

Начало в 16 часов 60
минут.

КОМСОМОЛЬСКИЙ ТЕЛЕТАЙП
ИЗБРАНЫ
ДЕЛЕГАТАМИ

На комсомольских собра-
ниях первичных организаций
продолжается выдвижение

делегатов на XVI городскую

отчетно-выборную конферен-
цию. Среди делегатов меха-

низатор Александр Сопяк,
доярка Анна Кузевич, инже-

нер-энергетик Евгений Степ-
кин, инструктор по спорту

Валерий Шакиров из совхоза

«Осьминский», повар Марина
Селышева и бригадир Мал-
хаз Лордкипанидзе из совхоза
«Аврора», Людмила Боброва,
Анна Винокурова, Татьяна
Гаврилова — работницы го-

роно, работница предприятия

«Дубоемский мох» Елена
Чернышова и другие.

ИСКЛЮЧЕНЫ
ИЗ КОМСОМОЛА

Городская комсомольская

организация снижает свою
численность, растет список
исключенных из членов

ВЛКСМ. Среди них — моло-

дые представители самых

разных профессий.
По собственному желанию

выбыли из комсомола учите-
ля музыкальной школы Ин-
на Бобова и Марина Беляни-
на, за неуплату членских

взносов исключены работни-
ки майоликового произ-

водства Елена Погодина,
Татьяна Герасимова, Ма-
рина Дмитриева, за на

рушение трудовой дисцип-
лины исключена из членов
ВЛКСМ работница хлебо-
комбината Марина Козырева.

За неуплату членских
взносов исключены из ком-
сомола также мастер произ-
водственного участка цеха
«Помол» цементного завода
Эдуард Ковальчук и элект-

рик этого же цеха Сергей
Зарубин, учащаяся индустри-

ального техникума Октябри-
на Листратова.

Вступил в комсомол, а по-

том отказался получать би-
лет учащийся СПТУ-15
Александр Амосов и был ис-

ключен.

И этот нерадостный спи-

сок можно продолжить. Он
говорит о главном — автори-

тет комсомола продолжает

падать, во многих «первич-

ках» царит равнодушие и

пассивность.

ЛУЧШИЕ ^ГРУППЫ
На прошедшем недавно

комсомольском собрании в

индустриальном техникуме

объявлены итоги смотра-

конкурса учебных групп по

итогам прошлого года.

Победителями стали уча-

щиеся группы БУ-31, на вто-

ром месте ребята из группы

БУ-30, на третьем — группа

Э-30. При подведении итогов

комитет комсомола и проф-
ком техникума учитывали не

только успехи ребят в учебе,
но и участие в обществен-
ных делах, в комсомольской
жизни учебного заведения.

ПРОШЛИ
ПО ДОМАМ

Так пришлось действовать
инструкторам горкома

ВЛКСМ, чтобы, наконец, со-

стоялись отчетно-выборные

комсомольские собрания в

совхозах «Осьминский» и

«Аврора», проведение кото-

рых несколько раз срыва-

лось.

В «Авроре» избран новый

секретарь Марина Селышева,
в совхозе «Осьминский» ос-

тавлен прежний — Евгений
Степкин.

Удастся ли им хоть немно-
го поколебать инертность

комсомольцев?
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Партийная работа: за перестройну на деле

Почему сегодня коммунисты порывают

связь с партией! Если найдем ответ

на этот вопрос в каждом конкретном

случае, то преодолеем и негативные

явления, возникшие в партии

Еще в начале нынешнего го-
да в парторганизации предприя-
тия «Водоканал» было 17 ком-
мунистов, сегодня на учете
только 12. Одна, Р. А. Сапега,
работает на новом месте — в
производственном объединении
«Сланцыжилкомхоз». А еще
четверо? А четверо доброволь-
но расстались с партийными
билетами. Почему? Каковы
причины, мотивы такого серь-
ёзного решения? Очень не про-
сто найти однозначный, катего-
ричный ответ на эти вопросы.
Да его просто не существует.
И данная статья не претендует
на истину в последней инстан-
ции. Попробуем поискать отве-
ты вместе с коммунистами этой
Парторганизации и выбывшими
из партии (благодарна, чтоц
большинство согласилось на
этот непростой разговор).

• Итак, кто и почему порывает
с партией? Проскальзывающее
порой на страницах печати да г
в житейских разговорах мнение
— уходят худшие, случайные г
партии люди — далеко не всег
да правомерно. И даже ситуа-
ция в одной парторганизации, о]
которой идет речь, подтвержда

ет элю.

союзного комитета предприя-

тия».
«...Николай Павлович Бак-

шеев работает на предприятии

«Водоканал» с 1985 года. За
время работы проявил себя с

положительной стороны. Явля-
ется политинформатором на
участке ВОС, членом группы
НК».

ся с. партбилетом, я — за

исключение.

Собрание единогласно реши-

ло исключить Б. М. Казанкова
и И. А. Архипову из рядов

КПСС, бюро ГК КПСС от 24
марта постановило считать их

выбывшими из членов КПСС
согласно поданному заявлению.

Привела столь подробную вы-

писку из протокола, чтоб на-

гляднее представить ход собра-
ния. Да, прошло оно активно,

большинство коммунистов вы-

сказали свое отношение к реше-
нию товарищей. И к рассмотре-

нию их заявлений подошли не

равнодушно. По... смущает

один факт. На собрании Б. М.
Казанков и И. А. Архипова
отказались от создания и рабо-

мерзость, — взволнованно го-

ворил Николай Павлович. —

Не хочу быть в партии, потому

что вижу постоянный разрыв

между словом и делом: ЦК
КПСС, Политбюро, Совмин
принимают правильные, нуж-
ные постановления, но они не

работают, погибают в болоте
рутины, косности, которая ца-
рит в «середине» — в обкомах,
райкомах партии, в спячке мно-
гих первичных парторганиза-

ций.

С какой стороны ни возь-

мись, всюду у нас искривления.

К примеру, жилищный вопрос.

Мы рапортуем о тысячах сдан-

ных в эксплуатацию квадрат-

ных метрах жилья, и далеко не

всегда знаем — кому они идут,

„Прошу вывести меня
из членов КПСС..."

Во всех характеристиках

есть еще одинаковые слова:

«Партийных взысканий пе

ймеет». И вот эти уважаемые в

трудовом коллективе люди доб-
ровольно выходят из партии.

В заявлениях единственной при-

чиной указывают плохое состоя-

ние здоровья.

Действительно, все они

уже в возрасте, и здоровье у

всех неважное, — говорит сек-

ретарь парторганизации Л. А.
Маришаева. — Первым заявле-

ние о выбытии написал Казан-
ков, 3 февраля, через несколь-

Среди выбывших — лаборант ко дней — Архипова. Оба заяв-

Людмила Владимировна Оша-
нина. В партию вступала в
1980 году, на предприятии
«Водоканал» работает с 1983
года, избиралась секретарем
парторганизации. В своем заяв-
лении 28 июня она написала:
«Прошу считать меня выбыв-
шей из рядов КПСС, так как
вступление в партию в 1980 го-
ду считаю необдуманным, не
могу принимать активное уча-
стие в жизни парторганизации».

От беседы со мной она отка-
залась, сказав, что к заявлению
ей прибавить нечего, что она
действительно случайный в пар-
тии человек, в свое время ее
туда «затащили», уговорили.
Надоело, добавила Людмила
Владимировна, просто отбывать
в партии, платить взносы, хо-
дить на собрания, от которых
мало толку.

Такое объяснение, думаю,
искреннее, дала своему реше-

нию о выбытии нз партии Л. В.
Ошанина. Но и к ней эпитет
«худший» не подходит: в кол-
лективе Людмилу Владимиров-
ну характеризуют как честного,

добросовестного работника, до
недавнего времени — активно-

го общественника. И тем более
подобный эпитет нельзя отне-

сти к остальным трем выбыв-
шим из партии — это ветера-
ны, партийный стаж которых
перевалил за двадцать, трид-
цать лет. Контролер водопро-
водного. хозяйства И. А. Арх_и-
пова вступила в партию в 1953
году, слесарь аварийно-восста-
новительных работ участка ка-

нализации Б. М. Казанков —

в 1964 году, слесарь КИП
Н. П. Бакшеев — в 1965 году.
О каждом — самые положи-
тельные отзывы. Вот только
несколько коротких выдержек
из их партийных характери-

стик:
' «...Казанков Борис Михай-

лович работает на предприятии

с 1985 года. За время работы
зарекомендовал себя грамот-

ным специалистом, добросовест-
ным, дисциплинированным ра-
ботником. Принимал активное
участие в общественной жизни,
являясь заместителем секрета-
ря партбюро, членом профсоюз-
ного комитета предприятия».

«...Ирина Андреевна Архи-
пова работает на предприятии с

1985 года. Зарекомендовала се-
бя высококвалифицированным
специалистом , добросовестным
работником. ...Принимает ак-

тивное участие в общественной
жизни, является членом проф-

ления мы рассматривали на

партийном собрании 22 февра-
ля. До этого и я беседовала с

ними, и работники горкома пар-

тии. При собеседовании ника-

ких других причин они не на-

звали, и на собрании такое же
объяснение дали.

Знакомлюсь с выпиской из

протокола партийного собрания
первичной парторганизации

(нынешним летом она влилась
в парторганизацию ПО «Слан
цыжилкомхоз» на правах це-

ховой) предприятия «Водока-
нал» от 22 февраля, на кото-

ром обсуждался такой неорди-

нарный вопрос. Вот объяснение
Б. М. Казанкова на собрании:

— У меня все продумано. Я
сознательно иду на этот шаг.

Я серьезно болен и не могу
активно участвовать в жизни
парторганизации.

Из объяснения И. А. Архи-
повой:

— Сейчас предъявляются

большие требования к комму-

нистам, их ответственности за

порученное дело. Я пенсионер-
ка, но состоянию здоровья не

могу работать, как раньше. Со
мной много беседовали, но я

осталась при своем мнения.
Просьбу прошу удовлетворить.

Из выступлений коммуни-

стов:
JI. В. Ошанина — лаборант.
— Архипова — пенсионерка,

да еще плохое здоровье. Если
не может работать в полную си-
лу, то, считаю, правильно по-
ступает, выходя из. партии.

П. Н. Сучков — слесарь.

— Мы в бригаде много бесе-
довали с Казанковым, он свое

решение не изменит.
JI. А. Маришаева — секре-

тарь партбюро.
— Казанков — человек с

активной жизненной позицией.
Не отказывается ни от каких

партийных поручений, работает
в профкоме, является замести-

телем секретаря партбюро.
Очень жаль терять такого това-
рища, беседовала с ним сама и

в присутствии инструктора гор-
кома партии А. В. Ильина.
Предлагаю ему еще раз поду-

мать.

П. А. Лапшин — пенсионер.

— Когда человек болен, он

уже не может быть активным,

поэтому просит выбытия. Я
поддерживаю его просьбу.

И. Ф. Калинин — сторож.

— Считаю, что коммунист

не совсем обдумал этот шаг.

Но если он так легко расстает-

ты комиссии партийного рассле-

дования, которую было предло-

жено сформировать на этом нее

собрании. И тем не менее 23
февраля, уже после собрания,
решившего судьбу обоих ком-

мунистов, появляются однотип-

ные акты партийного расследо-

вания. Зачем бумага ради бу-
маги? Тем более, постфактум?
Может, не только из-за плохого

здоровья, но вот и из-за таких

и других проявлений форма-
лизма в работе парторганиза-

ции они решили выйти из пар-

тии?

Б. М. Казанков ничего ново-

го в беседе не сказал, делая

упор на плохое здоровье.

И. А. Архипова, волнуясь и

остро переживая весь наш раз-

говор, призналась:

—• Конечно, нелегко было
расстаться с партбилетом.
Столько лет в партии была,
другим рекомендации давала, а

вот сейчас добровольно расста-

лась с ней. Конечно, возраст,

здоровье плохое, в заявлении

писала, душой не кривила. Но
все разве напишешь, объяс-
нишь?

Не вижу авторитета партор-
ганизации, не считаются с ней.
В прошлом году вышестоящее

управление «надавило» на парт-

организацию, и мы изменили
характеристику на коммуниста,

проходившего аттестацию, в

чем-то ее приукрасили. Собира-
емся на собрания, говорим, по-

становления пишем, а толку?
Жизнь и без нас идет, мало мы

на нее влияем. А что-то изме-
нить в работе парторганизации,

бороться с формализмом не мо-

гу. Вот и приняла' такое реше-

ние.

Как видим, не просты, не од-

нозначны мотивы, которые по-
будили Ирину Андреевну к вы-

ходу из партии. Еще более
сложным путем шел к этому ре-
шению Николай Павлович Бак-
шеев. Хотя в заявлении 13
июня указал все ту же единст-
венную причину — «...в связи

с резким ухудшением здо-

ровья».

— А какой смысл было раз-
водить дебаты на собрании? —

— говорит Николай Павлович.
— У меня была конкретная

цель — выйти из партии, а со-
стояние здоровья (оно у меня

действительно сильно ухудши-

лось, вот и сейчас на больнич-
ном) — самая понятная и очевид-

ная для всех причина. Ее и

указал в заявлении. А на ду-

ше-то много чего накопилось...

Мы проговорили с ним око-

ло двух часов.

— Почему я выбыл из пар-

тии? Могу много причин на-

звать: например, то, что не хо-

чу находиться в партии, в кото-

рой выросли чурбановы, раши-

довы, однловы и им подобная

сколько уходит «нужным» лю-

дям. А как бедствуют многие

молодые семьи! И если пар-

тия действительно руководя-

щая и направляющая сила, то

как она допускает подобные
искривления? А какие чудовищ-

ные факты бесхозяйственности
встречаются у нас на каждом

шагу? Оглянитесь, и каждый
увидит их в своем коллективе,
на своем предприятии. Пока
было сил побольше, пробовал
воевать — много лет, до ухода

на пенсию, работал на шахте
«Ленинградская». Понял —

бессмысленно. Еще тогда, в во-

семьдесят четвертом году, хо-

тел порвать с партией. Не та

была ситуация, как сейчас,
чтобы добровольно выложить

партбилет. Не за себя боялся,
боялся, что на сыне это отра-

зится.

Знаете, на что пошел? Перед
самым выходом на пенсию ре-
шил напиться, попасть в мед-

вытрезвитель. Думал, что за

это из партии исключат. Так и

сделал, а для верности на сле-

дующий день еще и прогул со-

вершил. И что вы думаете, уво-

лить-то меня с работы за

прогул уволили, а в партии

оставили — не было до этого

никаких взысканий.

— Николай Павлович, как-го

не сообразуется этот ваш посту-

пок с поведением взрослого,

умудренного жизнью человека.

— Может, и так, но это бы-
ло. Но раз не удалось, как-то
перегорел. После ухода на пен-
сию устроился в новую органи-

зацию, работаю, и вроде бы
неплохо, все эти годы. Не для

себя — нам с женой на жизнь
хватит — сыну помогаем: на
инженерскую-то зарплату не

легко двоих детей тянуть.

Но подспудно мысль о вы-
бытии из партии продолжала

жить. Да, начала партия пере-

стройку, но она в самом нача-
ле забуксовала, а партия от-

стала от той демократии, кото-

рая идет в обществе. О какой
демократизации партии можно

говорить, если за 25 лет пре-

бывания в ней мне ни разу не

было дано право не то чтобы
в выборах Генерального секре-

таря участвовать, а даже в вы-

борах первого секретаря горко-

ма. Немало их на моей памяти

сменилось, идеального, или хо-

тя бы полностью отвечающего

современным требованиям, ни

одного не видел.

В последнее время у меня

было партийное поручение по-

литинформации* проводить. За-
дают вопросы рабочие о самом

насущном — почему всюду и

во всем дефицит, куда партия

смотрит, а я ответить-то ниче-

го не могу. Думаю, зачем что-

то выдумывать, зачем отвечать

буду за ошибки других? Да,
разуверился в партии, вот и

вышел' нз нее. Думаю, так чест-'
нее, чем на собраниях одно го-

ворить, а в реальной жизни

иначе поступать. Как и делают
многие нынешние партийцы. Не
считаю свои мысли крамольны-

ми. Говорил обо всем этом от-
кровенно и секретарю парторга-

низации Маришаевой, и ин-
структору горкома партии

Ильину. Вразумительно мне на

мой сомнения они ничего не

ответили, ни в чем не переубе-
дили.

Вот какой, оказывается, не-

малый и непростой груз проб-
лем, сомнений, мучительных раз-

думий в душе ветерана. А вот

поделиться ими с товарищами

по партии не решился. А они

не попытались доискаться до

истинных причин такого по-

ступка коммуниста. Офици-
альная сторона дела выглядит

куда проще. Акт партийного
расследования от 5 июля пре-

дельно краток: «Комиссия в со-

ставе коммунистов предприя-

тия «Водоканал» А. Л. Сара-
муд. П. С. Самусенко и С. В.
Дружина произвела расследова-

ние причин выхода из членов

партии коммуниста Н. П. Бак-
шеева и выяснила, что основ-

ная причина ■— ухудшение

здоровья, заболевание сердца».

И на собрании, к тому време-

ни уже цеховой парторганиза-

ции предприятия «Водоканал»,
коммунисты не стали искать

истинных причин выбытия из

партии Н. П. Бакшеева. Судя
по протоколу, выступления ка-

тегоричны, сквозит в них откро-

венный холодок равнодушия к

человеку, с которым несколько

лет работали бок о бок.

Цитирую:
Самусенко П. С. — пенсио-

нер.

— Раз желает уйти, пусть

уходит, лучше меньше, да

лучше.

И. Ф. Калинин — сторож.

— Ему видней, раз хочет

уйти, то пусть уходит. Жалко,
что это делает, но это его дело.

Пожалуй, только машинист

котлов А. И. Адуевский не-

сколько засомневался в одно-

значности объяснения Н. П.
Бакшеева', данного на собрании
(кстати, все выбывшие, за

исключением Л. В. Ошаниной,
на собраниях, где рассматри-

вали их заявления, присутство-

вали). Итак, А. И. Адуевский
сказал:

— Обидно за партию, что

много она допустила ошибок.
Может, Бакшеев и по этой при-

чине уходит.

Но на этом попытки поглуб-
же понять мотивы, приведшие

Н. П. Бакшеева к выходу из

партии, закончились. Собрание
цеховой, а затем в сентябре и

собрание первичной парторганч- А

зации объединения «Сланцы-
жилкомхоз» единогласно исклю-

чило его, как и Л. В. Ошани-
ну, из членов КПСС. А бюро
ГК КПСС от 22 сентября по-

становило считать Н. II. Бак-
шеева выбывшим согласно по-

■ данному заявлению, так же,

как и Л. В. Ошанину,
Решение принято, а вопросы

остались. Kair относиться к доб-
ровольному выходу из рядов

КПСС, проблеме, цоторую еще

несколько лет никто и не пред-

полагал и которая сегодня ста-

ла проблемой номер один во

многих первичных парторгани-

зациях? Как относиться к лю-

дям, выложившим на стол парт-

билет? Клеймить позором?
Убаюкивать себя рассуждениями,

что все это случайные люди, и

освободившись от них, партия

только окрепнет? Или пройти
равнодушно мимо подобных
фактов, сделав вид, что такой
проблемы не существует? Или
попытаться предельно честно и

откровенно разобраться в каж-

дом конкретном случае?
Ведь от способов решения

этой проблемы, в частности, за-

висит будущее нашей партии и

даже больше, ч- будет ли вообще
будущее у партии.

А каково ваше мнение, ува-

жаемые читатели?
Т. КРЫЛОВА.
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ТРУДОВАЯ СЛАВА

Ответственна работа у начальника лаборатории тепло-

вой автоматики и измерений на ТЭЦ сланцеперерабатыва-
ющего завода «Сланцы» Вячеслава Николаевича Михайло-
ва. Управление таким сложным производством, как ТЭЦ,
требует большого количества данных. Необходимо под-

держивать определенное давление, температуру пара, ско-

рость вращения турбин и массу других технологических по-

казателей на должном уровне, чтобы обеспечить нормаль-

ный режим работы станции.

Контроль за технологическими режимами ведется мно-

числеиной измерительной аппаратурой. Только исходя из

ее показателей машинисты осуществляют операции по уп-

равлению. Любой из измерительных приборов, за более чем

двадцатилетний период работы на станции, прошел через

руки Вячеслава Николаевича. С годами пришел опыт. «Гра-
мотный специалист», — мнение о нем товарищей по работе.
Это и понятно. К кому, как не к Вячеславу Николаевичу,
досконально знающему свою работу, может обратиться за

помощью любой из рабочих обслуживающего персонала.

Дел на станции всегда много, но к производственным при-

бавляются еще и общественные. Пятнадцать лет избирается S
Михайлов в состав профсоюзного бюро цеха. «Мало таких Я
безотказных людей, — говорила о нем Людмила Алексе- Я
евна Веселова — председатель профсоюзной организации
ТЭЦ. — Находясь в отпуске, и то придет на заседание проф- -

бюро. Что-то, может, иной раз и не ладится в работе, но

чувствуется стремление к активному участию в обществен-
ной жизни. А если человек имеет желание, то остальное

приложится».

Сфера услуг:

дорогу перестройке г/ WVZ

Не лезь, деревня, куда не положено...
В сельских магазинах ние первое знакомство с тор- В этом же магазине перед

снабжение продуктами питания говлей магазина №10 в Слан- нами женщина брала, что ей
надо было, и когда мы сказали

об этом, нам ответили: «Это
намного хуже, чем в городе, цах. У нас в Старополье никог-
Хотя в последнее время быва- да кусковой сахар не продают,
ет в продаже колбаса, мясные я его не видел со дня выпуска наша, а вы из села, мы отпу-

рулеты вроде ветчины и тому талонов. А мы любим пить чай скаем продукты по спискам и

подобное, но цена кусается — вприкуску.

7 рублей, 7 рублей 80 копеек

Прежде чем ку-
подумать. В тальные продукты, когда мы с нам оставили две упаковки со-

женой уже подошли к кассе,

инвалидам». Жена ответила,

Сахар в магазине № 10 нам что я тоже инвалид, мы предъ-

отпустили по талонам, а вот ос- явили удостоверение. Тогдаза килограмм

пить, надо

городе же стало много магази-

нов или отделов, где есть про

дукты, но достаются они не вынуть макароны-соломку, сыр, деревня, не лезь, куда не поло-

ломки, килограмм пряников,

отобрали. Пришлось из сумки два кусочка сыра. Вот так-до.

каждому. В одном отделе пряники. И как обидно стало, жено.

ветеранам войны и инвалидам, что все это нам не положено. Всем нам трудно, все мы это

в другом — больным сахарным Я — не ветеран войны, но я понимаем, в нашей жизни так

диабетом, в третьем

какому-то списку.

еще по видел коричневую чуму фаши- много проблем, но так тоже

стских концлагерей, где поте- нельзя торговать. Разве мы, де-

А что будет кушать простой
ря-л мальчишеские годы, бу- ревенские, другие в чем-то и не

дущее, свое здоровье. Жена хотим того, что хотят город-

рабочий города, дети, сельский воспитывалась в детском доме, ские?
труженик, землепашец, доярка, потеряла своих родителей, отец Мы медленно движемся к

скотник и игр пстяпьныр? Ня- расстрелян фашистами в селе переменам в нашей жизни, к

верное только kTdtoiukv иваси Сторожевое Воронежской об- повышению уровня жизни все-
ерное, только картошку, иваси Л ^СТИ1 братья погибли на фрон

в банках, ну еще ставриду, да те Теперь она — больной че

есть в продаже разные джемы, ловек, здоровье тоже потеряно

го народа. Ситуация сложная.

Но должна быть надежда на

лучшее. Нужны большие тре-

повидло, компоты. Село дает И , конечно, нам теперь нужны брвательность и дисциплина,
строгий рабочий контроль к

торгующим организациям всех
город, основные „род, к™ пн- «^ТыГбла "оекнТжи
ФиТотногоне Получает" Ч8Г0 Де лье ' возможность без огромных магазинов и города, и деревни,
фицитного не получает. трудностей купить продукты, Н. СЕМЕНОВ.

На меня произвело впечатле- но все это недосягаемо. Д. Старополье.

КОММЕНТАРИИ: гих делах, но цена ее тоже щиплет. А нам в

Действительно, на прилавке сельского ма- Эстонии теперь далеко не все дают, что мы

пожелаем, приезжая туда с тремя сумкамигазина товары не те, что в специализирован-

ном магазине № 10. Все, кажется, верно на-

писал нам наш давний корреспондент Н. А.
Семенов. Его удостоверение инвалида позво-
ляет отовариваться такими продуктами, кото-

рые другие граждане купить не в состоянии.
И любой немногодетной маме обидно за

своего единственного ребенка, когда он про-

сит конфетку или печенюшку, которые поло-
жены, к примеру, только многодетным семь-

ям. Обидно! И не торг, и не райпо являются

причиной этих бед и обид. Н. А. Семенов
правильно понимает: виноват наш уровень

жизни, наша нехватка товаров, дефициты.
Возможно, кто-то и ест «осетрину — про-

стую русскую еду» и сам ловит ее в своем

пруду» как пелось в одной известной самодея-
тельной песенке, но в Сланцах осетриной дав-

но не пахнет. Сегодня магазин № 10 пред-

лагает сланцевчанам в наборах кусок говяди-

ны и карамель «Дубок», сыр «Янтарь». У
соседей - эстонцев севрюга бывает и для ра-

бочего люда, они порасторопнее нас во мно-

сразу.

Да что там' в Эстонии! Уже не первый
раз попадаю в ситуации, когда перед носом

Горожан закрываются двери сельских магази-

нов. Такой случай был, например, в апреле,

в Новосельском продуктовом магазине, где

пришлось потребовать книгу жалоб. Доку-
ментов, запрещающих продавать товары сель-

чанам в городе, а горожанам — в деревнях,

попросту не существует. И слава богу! Тем не

менее страсти разгораются из-за того, что не-

чего людям носить и нечего есть. Посмотри-
те, что творится в Ленинграде, в обувных ма-

газинах продают одни только тапочки...

Вот и хочется, чтобы Николай Александ-
рович понял, что мы так живем, как работа-
ем, как наши предприятия организуют для

нас выпуск товаров народного потребления,
получаем мяса столько, сколько сдают его го-

сударству сельские труженики. Действительно,
все взаимосвязано.

н. томе.

N А ТЕМЫ МОРАЛИ

Каждому садоводу хорошо
известно, сколько трудов надо
положить для выращивания
фруктов, ягод, овощей и кар-

тофеля на садовом участке в
наших сланцевских условиях.
То почвы неподходящие и тре-
буют много удобрений, то уча-
сток болотистый, с высоким
уровнем грунтовых вод, то не

--« найдешь, где купить саженцев
~ под наш климат и желаемого

сорта. Не продается известь
для раскисления почвы, мно-
го хлопот (а за грош) по
сбыту излишков продукции при
хорошем урожае и т. д. и т. п.

Но все это не беда. Беда,
когда затратил много труда на

выращивание рассады, кустарни'

ка и деревьев, а урожай соби-
рают за тебя другие. Беда, ког-

да воруют и деревья, и уро-

жай, и надежду, желание тру-

диться ради детей, внуков и
семьи. Вот свежий тому при-

мер. С 13 на 14 октября 1989
года с сада-огорода (участок
№ 86)- садоводческого общества
«Цементник» (что на ДОКе)
украли три плодоносящих дере-
ва облепихи. Выкопали их ак-’
куратно, «по-хозяйски», не по-

вредив рядом кусты крыжовни-
ка и земляничника. Чтобы за-

мести следы, воры не потащи-
ли деревья, а увезли их на ка-
ком-то транспорте, не обронив
ни одного листочка за чертой
огорода. Видать, что воры бы-
ли смелые и опытные, потому
что деревья росли у всех на
виду, с края углового сада-ого-
рода, и время было выбрано
безлюдное. Ну и, наверное, не

первый раз вор-садовод пользо-

вался чужими трудами.

КРАЖА
В САДУ
Это не первый случай. Во-

ровство с ранней весны до глу-

бокой осени стало во многих

обществах системой. Многие са>

доводы жалуются: то у одного,

то у другого украли (вырвали,
срезали, выкопали...) яблоки,
цветы, редис, морковь, расса-

ду помидоров, ягоды, деревья

и прочее. Воры не гнушаются

ничем из выращенного не их

трудом. И все это потому, чго

садово-огородное воровство се-

годня остается безнаказанным:
органы милиции не занимаются

расследованием таких краж,

считая их мелочными. По-види-
мому, одного сторожа для охра-

ны недостаточно. Наверное,
еще нет и дружного взаимного

контроля за соседским садом-

•огородом со стороны самих чле-
нов садоводческих обществ.
Редко кто поинтересуется у со-

седа: «А где вы купили это

хорошее дерево?».

Вернуть украденное никако-

го вора добровольно, конечно,

не заставишь. А вот наказать
его, в том числе и по суду,

можно и надо, даже если и на-
несенный ущерб будет не более
50 рублей. Поэтому для наве-

дения порядка, создания надеж-

ных условий и для того, чтобы
не отбить желание у садоводов-
любителей заниматься выращи-

ванием фруктов, ягод, овощей
и картофеля, наверное, надо:

1. По каждому случаю воров-

ства составлять акт, вести рас-

следование, находить и наказы-

вать виновных;

2. Ввести страхование (по
желатуо садовода) всех деревь-

ев и строений.

3. Усилить сторожевую охра-

ну и продлить срок охраны до

1 ноября каждого года.

4. Всем членам садово-ого-

роднических обществ организо-

вать добровольную (по-сосед-
ски) взаимную охрану своих и

ближайших соседских участков

от «чужаков» и воров.

Товарищи садоводы и дач-

ники! Пожалуйста, обратите

внимание на тех, кто посадил в

ближайшие дни (после 13 ок-

тября этого года) взрослые де-

ревья облепихи. А если вы ку-

пили у кого-то одно или сразу

три взрослых дерева облепихи,

то знайте, что они могут быть

украдены у такого же, как вы,

труженика сада.

Думаю, прочитав эту горь-

кую заметку, многие поддержат

высказанные в ней предложе-
ния и разделят озабоченность
садовода. Хотелось бы, чтобы
и тот, кто ворует в садах-ого-

родах, прочитав эту заметку
или услышав от других об опи-

санном случае пропажи деревь-
ев, сделал для себя граждан-

ский вывод и вспомнил русскую

пословицу: «Сколько веревочка
не вьется, а конец найдется!».
Ну и понял бы, что за кражу

и отвечать когда-то придется

материально и морально.

Л. МАРКОВ,
садовод- любитель.

Спрашивали? Отвечаем

Будет ли улучшено водоснабжение?
«Очень хотелось бы знать, когда в нашем доме № 4а

по улице Маяковского будет улучшено водоснабжение? На-
пор воды слабый и никто в доме не может пользоваться га-

зоводонагревательной колонкой. В выходные дни мы вы-

нуждены вставать ночью, чтобы постирать, потому как 4
только в ночные часы колонка загорается.

БЕЛОУС, СИДОРОВА, ВАСИЛЬЕВА
и другие.

На вопрос квартиросъем-

щиков отвечает заместитель

директора ПО «Сланцышил-
комхоз» В. Л. Мещанинов:

— Работы по улучшению

водоснабжения дома № 4з
по улице Маяковского будут
производиться работниками

ЖЭУ № 3. В октябре будет
выполнена промывка систе-

мы водоснабжения, а также

совместно с представителя-

ми филиала ПО «Леноблво-
доканал» произведены необ-
ходимые работы по его улуч-

шению.

По следам неопубликованных писем

В редакцию газеты «Знамя труда» написала Г. Григорь-
ева по поводу того, что ее квартиру залили жильцы с верх-

него этажа, и теперь она не знает, кто будет делать ремонт.

На жалобу ответила начальник ЖЭУ завода «Сланцы» М. А.
Блинова:

«С квартиросъемщиками обеих квартир проведена беседа.
В результате выяснилось, что утечка воды произошла пото-

му, что лопнула в ночное время гайка крепления гибкого
шланга к смывному бачку. ЖЭУ дает мел для побелки и оп-

лачивает стоимость работ согласно наряду».

* * *

В редакцию газеты «Знамя труда» написал житель де-

ревни Ложголово Б. Галактионов по поводу того, что в ма-

газине он хотел купить батоны, а ему предложила продавец

что-то заплесневелое, едва похожее на съедобную продукцию,

также отказалась выдать книгу отзывов и предложений
На жалобу ответила заместитель председателя по торговле

райпо Л. А. Ермыш:

«Факты, изложенные в жалобе, проверены и обсуждены.
С заведующей магазином № 49 Погодиной проведена беседа. .

Книга отзывов и предложений помещена в торговом зале в

доступном для покупателя месте».



СОРЕВНОВАНИЯ
НА ВЫБОР

i !ных группах стали Николай»
1 Шевелев, Евгений Власов, Вла-

г димир Кулаков (все — совхоз
В «Родина»), Среди самых ма-

’ леньких на дистанции 500 мет-
1 ров победил Женя Кулаков

(совхоз «Родина»), Все победи-
тели и призеры награждены

грамотами горсовета ВДФСС
профсоюзов и памятными по-

среди коллективов физкуль- дарками. В командном зачете
туры агропрома проходит рабо- победителями стали спортсмены
чая спартакиада профсоюзов. совхоза «Родина».

В октябре прошли соревно- В октября встретились фут-
вания по осеннему легкоатлета- больные команды совхозов «Ро-
ческому кроссу, они проводи- дина» и «Старопольский». Иг-
лись на территории пионерского ра проходила на футбольном
лагеря «Чайка». Девушки и поле в деревне Выскатка. По-
женщины вышли на дистанцию беду одержали футболисты- сов-

500 метров, а юноши и мужчи- хоза «Родина»,
ны состязались на дистанции С 22 октября пройдут сорев-
1000 метров. В своих возра- нования по волейболу, а 29
стных группах на дистанции октября городской совет
500 метров победительницами ВДФСО профсоюзов прнгла-
стали Наташа Гвоздович (сов- шает все коллективы агропро-
хоз «Родина»), Любовь Алек- ма на соревнования по пулевой
сеева (Сланцыагропромхимия), стрельбе.
Лариса Гусева (совхоз «Род», О. ИВАНОВА,
на»). На дистанции 1000 мет- инструктор горсовета
ров первыми в своих возраст- ВДФСО профсоюзов.

Нине Сергеевне
ГРАБЛЮК

Поздравляем с юбилеем и
правом ухода на заслуженный
отдых. Желаем крепкого здо-
ровья, огромного счастья, дол-

гих лет жизни.
Коллектив цеха резиново-

го регенерата завода рези-

новых изделий.

РЕЗУЛЬТАТЫ
СНИЖАЮТСЯ

первое место досталось Светла-
не Шутниковой, второе —

Светлане Брезгиной (обе из

школы № 2), третье — На-

8 октябия этого гола Слан- талье Плановой (школа № 5).
цевский горком ДОСААФ про- Но Р матпв « Юный стрелок»
вел соревнования по пулевой выполнили только 8 человек а
стрельбе из пневматической в Г1 Р 0ШЛ0М Г °ДУ их было 15,
винтовки среди учащихся 5-8
классов города и района,

первые соревнования, прошед-

шие в новом учебном году. ° и "‘ а “ ил1щи1!ЛСН '
Учягтир в ниv ппиняли лишь ные команды, в то время как

Новосельская школа выста-

вила две хорошо подготовлен-

Участие в них приняли лишь

семь команд — представители

шести школ №№ 2, 3, 5, Но-
восельской и Выскагской вось-

милетних, а также Старополь-
ской средней школы.

городские школы №№ 1, 4, 11
12 — ни одной. Прискорбно
сознавать, что из-за отсутствия

военрука в школе № 1 мы по

теряли сильную команду и

Хочется особо отметить под- “Разного конкурента на при
готовку команд грльгких школ 30в0е место. Ьез боя сдаетсяготовку команд сельских школ. ШК0ЛЬ1 № п (вое „

В результате упорной борьбы r >

первое общекомандное место ,no -7 шоо „ *

поделили команды № 1 Ново- 1988 году призером бы-
сельской (физрук Е. А. Киве- ^“ре^УотПшходить со

ров) и Выскатской школ (физ- ^ будут проходить со
рук В. Ф. Ваганов), второе ме- Р евнования из пневматической
сто заняли втопая команда Но- иинтовки среди 5 — 8 классов на
SceSS «£« ™ Хочется
- команда школы № 5 (физ- команды всех школ

РУ В ^ичном^'зачете^реди маль- ад-
,„L“e «e™S!, о“г “ ГА"»С Т™о,а“ £
Сазонов (школа № 5), второе ен РУ ка Егорова за по
- Андрей Карпов (н овосе^ь- В "Р° ве Д ении
ская школа), на третьем — Р вании.
Александр Ваганов (Выскат- Ж. МАКАРОВА,
ская школа). Среди девочек инструктор ГК ДОСААФ.

Гелевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ПЯТНИЦА, 20 ОКТЯБРЯ

фильм. 23.05 — НТМ. Информа-
ционный выпуск. 23.20 — Бас-
кетбол. Международный тур-

нир. «Макдональд». Мужчины.
«Денвер Наггетс» (США) —

«Барселона» (Испания).

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ПЯТНИЦА, 20 ОКТЯБРЯ
9.00 — Физика. 8 кл. 9.30

— Док. фильм. 10.00 — Хи-
мия. 9 кл., 10 кл. 10.30 —

«Странная история доктора
Джекила и мистера Хайда». X.
фильм. 17.35 — Телестанция

- 17.40 —

СЛАНЦЕВСКОЕ
РАЙПО

приглашает на работу

ПРОДАВЦОВ для рабо-
ты в деревнях Ложголово,
Овсище, Новоселье;

ПОВАРОВ,
АВТОСЛЕСАРЕЙ,
ВОДИТЕЛЕЙ,
ГРУЗЧИКОВ,
КЛАДОВЩИКОВ,
СТАРШЕГО ЮРИСКОН-«Факт». Телетайп.

Док. фильм. 18.00 — Фильм- СУЛЬТА

8.30 - 120 минут. 8.35 - ““Тв'5511 -ИйЛ2*о£ ; БУФЕТЧИЦУ в стоповую
«Явление». Худ._ срильм. 3-я леН ия. 19.00 — Открытая (временно).

...До шестнадца- дверь. 20.15 — Телестанция
ти и старше. 10.25 — Судьба оп — гспттьтппГг
серия. 9.40

"Факт». 20.35 — Большой
и время. Театр на Таганке, фестиваль. 20.45 — Спорт,
11.15 — Посвящается вам... спорт, спорт. 21.00 — «Вре-
Поет О. Митяев. 11.50 — Жи- мя ». ’ 21.40 — Телестанция
ви. Земля. 15.35 — Док. ф. «факт». 600 секунд. 21.50 —

16.00 — Мультфильм. 16.10 Чт о новенького? 22.00 —

Поэзия. М. Карим. 17.00 — «Странная история доктора

Наука: теория, эксперимент, д же кила и мистера Хайда». X.
практика. 17.45 — Па де труа. фильм. 23.30 — У камина.

18.45 — Сегодня в мире. 19.00    
Прогресс. Информация. Рек- ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

лама. 19.30 - Играет А. Мар- ПЯТНИЦА, 20 ОКТЯБРЯ
Чуковский (балалайка). 19.40 (время указывается местное)
— «Явление». Худ. фильм. 3-я 9.00 — Программа передач,
серия. 21.00 — «Время». 9.05— Док. фильм. 9.20 —
21.40 — Это было... было... Детский экран 10.00 — «Ру-
22.00 — Взгляд. салочьи отмели». Худ. фильм.

* * * 2 серия. 11.10 — 12.00 —

23.50 — «Сватовство гуса- Д° н - фильм. 15.00 — Телеин-
ра». Худ. фильм. Новости, формация 15.10 — Программа горисполкома

Встреча в Концертной студии передач. 15.15 Док. фильм. У
Останкино с кинорежиссером 16.00 — Наука: теория, экспе-
Г. Франком. Маленький кон- римент, практика. 16.45 Д-
церт. фильм. 17.00 — Телефильм.

Вторая программа 17.30 — Телешкола. 18.00 -

8.00 — Гимнастика. 8.15, Чемпионат мира по баскетболу.
11.15 — «Российские колум- «Калев» (Таллинн) — СКА
бы». Н,- п. фильм. 8.35, 9.35 (Алма-Ата). 19.30 — Детский
— Литература. 5 кл. 9.05 — экран. 20.40 — Реклама. 21.8U
Английский язык. 1-й год обу- — «Актуальная камора». 21. 3U
чения. 10.05 — Английский —Театральный вечер. «Завтрак
язык. 2-й год обучения. 10.35 с неизвестными». Спектакль.
11.35 — Литература. 6 кл. 23.35 — 24.00 — Фестиваль
— 11.05 — Новости. 12.05 — биг-бэпдов «Раппа-89».
«Гляди веселей». Худ. фильм. — —-

3-я серия. «Очарованный
принц». 13.10 — Док. фильмы. IV И Н О
14.00 — Новости. 14.10 — -*■*■

Ритмическая гимнастика. 17.00 ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 19

3—3

предприятию
«ТЕПЛОВЫЕ СЕТИ»

требуются

ОПЕРАТОРЫ котельных,

имеющие допуск для рабо-
ты на газовом оборудова-
нии,

ВОДИТЕЛЬ на дежур-

ную автомашину,

ИНЖЕНЕР - ТЕПЛО-
ЭНЕРГЕТИК.

Обращаться по телефону
2-27-84 или в отдел по тру-

3—3

МОЛОЧНОМУ ЗАВОДУ

требуются

СЛЕСАРЬ-РЕМОНТНИК,
СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК, jg
ИЗГОТОВИТЕЛИ творо-

га и сметаны,

ШТУКАТУР - МАЛЯР.
В 1990 году на заводе

сдается жилой дом.

3—2

— Новости. 17.10 — «Гляди октября — «Ура, у нас канику-

веселей». Худ. фильм. 3-я се- лы!». Начало в 15 часов 30 ми-

рия. «Очарованный принц». нут

18.15 — Док. фильм. 18.25— 1 КИНОТЕАТР «ТРУД». 19

Танцы Марийского края. 19.15 октября — «Опаленные Канда-
— Спортивная гимнастика. Чем- гаром». Начало в 16.20, 18.10,
пионат мира. 20.00 — Спокой- 20 21 час 50 минут

ной ночи, малыши. 20.15 — д 0 м КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
Информационная программа. КОВ. 19 октября — «В джазе

21.00 — «Время». 21.40 — только девушки». Начало в 17,
«Весенняя симфония». Худ.

Идет под пи сна на газет w и ту риалы

Газета „Сельская жизнь 11
в 1990 году

нее начали освещаться между-

народные события, зарубежный
аграрный опыт.

«Сельская жизнь» — единст-

венная центральная газета, ре-

«На все вопросы найдете от- кооперативного движения, ко- гулярно выпускающая сменные

веты в «Бедноте» и «Кресть- репного преобразования мате- зональные страницы, что поз-

янскоп газете» — такбе объяв- риально-технической базы на воляет конкретнее, целенаправ-

ление нередко встречалось в основе прогресса науки и тех- леннее рассказать о передовом

двадцатые годы. Действитель- ники. Читатели встречают на опыте и проблемах каждого

но, листая подшивки этих пер- ее страницах рассказы писате- природно-экономического регио-

вых массовых советских изда- лей, отрывки из крупных худо- на с учетом его особенностей
ний для села, нетрудно понять, жественных произведений, . сти- Так, в Ленинградской области
чем жило, что волновало, о чем хи, новые песни, беседы с из- все труднее становится при-

хотело бы узнать тогда наше вестными литераторами и об- влекать горожан на прополку

крестьянство. Прямой, откро- щественными деятелями, уче- посевов, уборку урожая, хотя

венный диалог с читателями, ными, артистами. Регулярно пе- скажем, обширные овощные

точные, злободневные заметки читаются разделы: «Зеленая плантации были размещены под

типа «вопрос-ответ» не сходили аптека», «Служба здоровья», Ленинградом именно в расчете

тогда с их страниц. «Бремена года» и «Деревенские на такую помощь. Газета здесь

Лучшие традиции своей пред- вечера», «Консультирует твердо стоит на защите интере

шественницы — «Бедноты» юрист», «На реке, на озере...», сов сельских тружеников, а в

стремится продолжить сегодня А короткие деловые корреспон- конечном счете, всего населе

«Сельская жизнь», выходящая деиции и советы, опубликован- ния города и села,

тиражом семь с половиной мил- ныв под рубрикой «Ваш дом», Во всех союзных республи-
лионов экземпляров. Она всег- составили уже своеобразную ках, в краях и крупных обла-
да приходит в наш дом добрым, настольную книгу для многих стях страны находятся коррес 1

надежным другом, готовым по- огородников, пчеловодов, до- пондентские пункты «Сельской
мочь нам советом и делом. машних хозяек. .жизни». Мы всегда рады об-

Отражение на ее страницах Широкий читательский ннте- щению с читателями, ждем их

находят сложные, противоречи- рес вызвали драматические писем, откликов, пожеланий,
вые процессы перестройки на- страницы «Деревенского архн- оперативно информируем редак-

шей жизни, курс партии и на- ва ». рассказывающие о траге- цию о важнейших событиях на

рода на ускоренное демократа- Дни раскулачивания и насиль- местах. Стремимся рассказать

ческое развитие советского об- ственной коллективизации. Ре- обо всем новом, что рождается

щества. За последнее время дакция намерена расширить это в трудовых буднях, что меша-

газета стала заметно острее, по- повествование, привлечь к со- ет лучшей работе, доброму де-

лемичнее освещать экономичес-'^ИРУДничеству ученых, нстори- лу.

Кие проблемы села, трудныГшков, чтобы открыть перед чита- «Союзпечать».
путь освоения арендных отно-Лтелями новые малоизвестные  ^

шений и коллективного подря- страницы культурного и обще- " “
да, перехода на хозяйственный ственного наследия нашей мно- "ецктор
расчет и самофинансирование, гонациональной Родины. Пол- В. В. ИВАНОВ.

19, 21 час.
КЛУБ «ШАХТЕР». 19 октя-

бря — «Акселератка». Начало
в 18, 20 часов. Для детей. Сбор-
ник мультфильмов. Начало в

16 часов.

т

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

В ателье № 1 (улица
Маяковского, 8) принима-

ются заказы на пошив лег-

кого пЛатья. Срок пошива

в течение 5 дней.

1 — 1

•
ДВОРЕЦ

КУЛЬТУРЫ
ЗАВОДА

«СЛАНЦЫ»
ОБЪЯВЛЯЕТ

дополнительный набор
на платные курсы

вязания (дни занятий —

понедельник, среда в 19 ча-

сов),
кройки и шитья (дни за-

нятий — вторник, четверг в

19 часов).

1 — 1

СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 1 1
срочно требуются

сторож,
ГАРДЕРОБЩИЦА.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОТИВО-

ТУБЕРКУЛЕЗНОМУ
ДИСПАНСЕРУ

требуются

на постоянную работу
ПАЛАТНЫЕ МЕДСЕСТ-

РЫ,
ЗАВХОЗ.

3—2

УЧАСТКУ
МЕХАНИЗАЦИИ

ЛОРС ЛОИ
требуется

ВОДИТЕЛЬ на автома-

шину ГАЗ-52 (самосвал).
Оплата труда повременно*

премиальная.

Обращаться по адресу:

улица Партизанская, 8. *---

2—2

3—2

Партком, профком, кол-

лектив шахты «Ленинград-
ская» глубоко скорбят по по-

воду безвременной кончины

старейшего работника шах-

ты, участника Великой Оте-
чественной войны, кавалера

многих боевых орденов и ме-

далей, члена КПСС с 1944
года ВЕСЕЛОВА Александра
Константиновича и выражают

соболезнование родным и

близким покойного.

Коллектив 1-го ЛМУ тре-

ста «Севзапэлектромонтаж»
глубоко скорбит по поводу

смерти старейшей работницы
ДЕМКИНОИ Линц Василь-
евны и выражает соболез-
нование родным покойной.

Коллектив участка ВР
шахты «Ленинградская» глу-

боко скорбит о безвремен-
ной смерти ФУРИНА Ген-
надия Павловича.

Газета издается ва
■техникам, средам, четвергам,

пятницам я субботам

НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор— 2-23-81; зам. редактора— 2-35-74; отдел промышленности

—2-16-85; отв. секретарь— 2-17-85; отдел партийной, комсомольско- молодежной жизни —2-14-06; отдел сельского хозяйства —2-16-71;

отдел культуры, быта, писем и массовой работы — 2-23-65; фотокорреспондент — 2-16-03; корректоры — 2-13-60, бухгалтерия —

2-36-68, Объявления принимаются с 14 до 18 часов.

Сланцевская тнпографмя ПОД М 1 — 1, ул. Банковская, дом Mi 0. Гааету набирали Чебураи Н. в., Пугацевич Н. М., Грудинкина В. В., верстала Крутеле-
ВИч Б. В., печатали Ковалева Т. И.» fioitua Л. И, Коррекюры Длаюнова Т. И., Ермолаева Л. А, Объем 0,5 п. я. Тираж 14630, Заказ 3658.


	Знамя труда 1989
	201 (10115) от 19.10.1989


